

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	08.11.2012

Bänke auf der Deutzer Freiheit

hier: mündliche Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 10.05.2012

Mündliche Frage von Herrn Schenk:

Wann werden die Bänke auf der Deutzer Freiheit wieder aufgestellt?

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund der angespannten Kassenlage der Stadt Köln, wurde bis auf weiteres eine Haushaltssperre angeordnet. Im Zuge dieser Haushaltssperre sind nur solche Aufwendungen zulässig, zu denen die Stadt rechtlich verpflichtet ist oder die unaufschiebbar sind, z.B. Beseitigung von Gefahrenstellen. Zeitlich aufschiebbare Aufgaben, wie z.B. das Aufstellen von Sitzbänken, müssen daher bis zur Aufhebung der Haushaltssperre verschoben werden.